



Los senegaleses de Las Torres de Cotillas ganan la Copa Alcalde de Murcia de selecciones africanas

El torneo estaba organizado por la Asociación de Federaciones Africanas

03/01/19 – El campo de fútbol de la pedanía murciana de Patiño fue escenario el pasado mes de diciembre de la Copa Alcalde 2018 de selecciones africanas, organizado por la Asociación de Federaciones Africanas. Una competición en la que se impuso el combinado de senegaleses afincados en Las Torres de Cotillas y donde también competían equipos de representantes de Costa de Marfil, Nigeria y Mali.

Una tarde de fútbol que también contó con un partido infantil, el correspondiente acto de entrega de trofeos y medallas a los mejores, y las actuaciones de la Asociación Cultural Graos de Areia y del DJ africano Kunta Kinte. *"Participaron con mucha ilusión en este torneo que ofrecía competición y convivencia a partes iguales, y disfrutaron al máximo de una victoria por la que les felicitamos enormemente"*, señala la alcaldesa, Isabel María Zapata.



+INFO